



¡¡SARAY NO TE VAMOS A DEJAR SOLA!!

¿LA BANCA SIEMPRE GANA?

Es indignante que en un país como el nuestro y en pleno siglo XXI, se produzcan abusos tan descarados y vergonzosos como que el “PUEBLO RESCATE A LA BANCA, Y LA BANCA DESAHUCIE AL PUEBLO”.

Nuestra democracia está gobernada por la dictadura del capital.

Este jueves, día 22, a las 10:30 horas, Buildingcenter de la Caixa, desahucia a nuestra compañera Saray, a su pareja y a su hija de tres años, NO LO VAMOS A CONSENTIR.

No puede ser que la banca ponga en la calle a esta familia, para dejar la vivienda cerrada y abandonada especulando así con el precio de los alquileres.



#SaraySeQueda



¿LA BANCA SIEMPRE GANA?

Es indignante que en un país como el nuestro y en pleno siglo XXI, se produzcan abusos tan descarados y vergonzosos como que el “PUEBLO RESCATE A LA BANCA, Y LA BANCA DESAHUCIE AL PUEBLO”.

Nuestra democracia está gobernada por la dictadura del capital.

Este jueves, día 22, a las 10:30 horas, Buildingcenter de la Caixa, desahucia a nuestra compañera Saray, a su pareja y a su hija de tres años, NO LO VAMOS A CONSENTIR.

No puede ser que la banca ponga en la calle a esta familia, para dejar la vivienda cerrada y abandonada especulando así con el precio de los alquileres.

¡¡SARAY NO TE VAMOS A DEJAR SOLA!!



#SaraySeQueda